

Bénévent et Dun

Les élèves travaillent avec Alexandre Dumoulin et Damien Richard

Publié le 21/02/2018



Neige et feu figuraient au programme de l'après-midi des collégiens. © Droits réservés

Avec leur professeure d'arts plastiques, Sabine Dumoulin, les élèves de troisième du collège Jean-Monnet découvrent comment dessiner un couteau.

Une fois esquissé, le couteau sera fabriqué par la forge de Sann, qui a offert une démonstration des différentes étapes de fabrication auxquelles doit se plier un coutelier, quels matériaux sont utilisés, et comment on forge, notamment pour créer un damas, ce feuilleté fondu de deux aciers de couleurs différentes qui rend la lame si jolie. C'est ainsi que par un froid polaire les élèves sont restés au coin du feu. Ce projet est mené conjointement avec les élèves du collège Benjamin-Bord de Dun-le-Palestel, qui avec le même professeur, vont cette fois suivre la réalisation d'un couteau par Damien Richard. Les deux créations seront ensuite présentées à Thiers. Les collégiens s'appliquent, les couteliers également...

Forge de Sann. A Bénévent-l'Abbaye, derrière l'abbatiale, en prolongement du bâtiment de l'école. Contact : 06.20.78.41.76.